



N°99

Rector de Unillanos fue elegido para integrar el Consejo Directivo de ASCUN, este órgano representa las 83 universidades públicas y privadas afiliadas a esta asociación

Villavicencio, noviembre 3 de 2014. Con la presencia de representantes de las 83 universidades públicas y privadas que integran la Asociación Colombiana de Universidades ASCUN, se llevó a cabo el Consejo Nacional de Rectores en la ciudad de Bogotá en el cual el rector de Unillanos quedó elegido en el consejo directivo por dos años.

Como vocería de las instituciones universitarias públicas, además de la institución llanera, conformarán este órgano directivo la U. Nacional, Pedagógica, Magdalena, Caldas y Pedagógica y Tecnológica de Colombia, entre otras entidades de carácter privado.

“Para nuestra institución significa una responsabilidad y un reconocimiento al trabajo que viene haciendo, no sólo a nivel local, también en el ámbito nacional, donde se ha venido indicando al Ministerio de Educación el desarrollo que tiene la educación superior en la Orinoquia y las necesidades que nos aquejan” indicó Óscar Domínguez González, rector de Unillanos.

El Consejo Directivo integrado por seis universidades públicas y seis privadas, es la instancia donde se determinan las acciones y posiciones a seguir por parte de las instituciones afiliadas a ASCUN, en la búsqueda de promover la Política Pública de Educación Superior que plantea el Gobierno Nacional; desde la óptica de la academia que conoce las debilidades y fortalezas que existen en la formación de los futuros profesionales del país.





Entrega de reconocimientos al programa de Ingeniería de Sistemas por su Acreditación de Alta Calidad. Se convierte en el primero de su área de conocimiento, en obtener esta notable condición en la media Colombia.

En una ceremonia protocolaria las directivas de la Universidad de los Llanos hicieron un reconocimiento especial a los docentes, estudiantes, egresados y administrativos destacados del programa de Ingeniería de Sistemas, como exaltación por la obtención de su Acreditación de Alta Calidad.

En el evento se entregaron menciones de honor, botones de excelencia y diplomas, que enaltecieron a los que con su esfuerzo, dedicación y compromiso, aportaron a cumplir esta meta institucional y del programa, de convertir esta ingeniería en una de las 34 que gozan de este reconocimiento otorgado a los mejores por el Ministerio de Educación Nacional, tras un proceso de autoevaluación, verificación y evaluación final.

El rector de Unillanos, Óscar Domínguez González, manifestó con complacencia que este es el cuarto programa de Alta Calidad que tiene el claustro, lo cual se suma al propósito de lograr la Acreditación Institucional de la Universidad. “Estamos muy interesados en apuntarle a esta distinción para más programas, entre los próximos está Economía el cual goza de reconocimiento y prestigio gracias a su trayectoria. Con la planta docente y el sentido investigativo que poseen, estamos seguros que lo lograremos”, sostuvo el directivo.

En la región sólo se ofertan cinco programas de Ingeniería de Sistemas incluyendo el de Unillanos, lo que denota tras 17 años de existencia, su liderazgo en la formación de calidad de estos profesionales en el territorio.

